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滁州女彩民倍投屡中奖
星报讯（贾若菲） 前段时间，体彩超级大乐透以其3.6亿

元大派奖的高昂姿态席卷着彩市。来自滁州21060站点的彩

民刘女士则认为，在此时机，复式倍投追加才是收获奖金的不

二法宝。

大乐透第15055期开奖号码为：“06、11、14、20、30＋05、

10。”刘女士一共中了3.4万元。仔细查看她的这张中奖票，她

选择的是“8+2”的复式票，前区差了一个“14”，就这么遗憾的

与大奖擦肩而过。由于刘女士选择了追加的投注方式，她额

外收获了万余元的奖金。刘女士表示，虽然此次没有中得头

奖，但是平时养成的追加投注的习惯，让她在可惜之余得到了

一些安慰。

比起单式票，刘女士还是更加相信复式票的中奖机率，接

下来她还是会选择复式倍投追加的投注方式，说不准下一个

千万大奖就是她的。

排列三铁杆彩民再中奖
星报讯（陈含虎） 明光彩民小王投注体彩排列三玩法已

有几年了，在过去的几年里，他基本是期期不落的购买，可以

说是排列三铁杆彩民。正是他的执着和专注，排列三经常会

给他带来意想不到的收获。

近日，小王来到明光市工商局旁的22415网点，因为他一

直都是在这个网点购彩，与业主已相当熟悉，业主已熟知小王

每期必买排列三。小王说：“明天我要出去旅游，今天来把彩

票买了，我选好了229和292两组号码，帮我各打3倍，如果今

晚没有开出这两组号码，还麻烦你这几天帮我接着投注。”业

主满口答应。

当晚排列三15137期开出中奖号码229，第二天上午业主

给小王打去了报喜电话。

星报讯（张鹏飞）“有好单，要重注”，这是阜

阳市体彩17069 投注站、鸿运金球竞彩团队的中奖

心得，也是团队的购彩理念。

5月26日，鸿运金球竞彩团队投注亚冠国安输

球，5148 元命中 12509 元奖金，净收益 7361 元，利

润率达 143%。本场比赛，团队分析师综合分析球

队基本面和赛事数据面，判定单选负（2.43）把握很

大，最终重注单博冷胆成功中奖。

近几个月以来，阜阳市鸿运金球竞彩团队战绩

不菲，根据体彩终端机销售报表显示，近两个月鸿

运金球竞彩店内竞彩平均返奖率已达90%以上（竞

彩足球86%，竞彩篮球96%）。

该竞彩团队在阜阳市小有名气，独家自创的赛

事分析数据库更是简单实用。团队推崇理性购彩，

竞彩理财。

团队首席分析师擅长捕捉心理冷门，拥有“独

门必杀技”，对小盘选胆具有独到见解。同时，分析

师们对强胆推荐也颇有心得，每日 3 胆全中现象屡

见不鲜。篮球高手更是不甘示弱，美职篮季后赛也

是中奖连连。

店内展板推出的“鹏飞选胆”、“每日一胆”，分

析准确，冷热搭配，推荐中奖较多，数天连中，数单

连中经常出现。跟单会员平均每月收益稳定，少则

一两千，多则一两万。

据团队负责人介绍，团队中奖主要得益于一直

坚持竞彩2串1和单场制胜的购彩思路，坚信“三关

以上等于撕票”的道理。自 2014 年竞彩单场上市

以来，鸿运金球竞彩团队一直保持很高的中奖与返

奖率。尤其 2015 年 3 月～5 月竞彩普及日期间，单

场固定奖开售场次剧增，更为团队的投注带来更大

的收益。

目前，鸿运金球竞彩团队已开通了微信、飞信、

短信等平台推荐,彩民获取信息更方便，更快捷。希

望更多的竞彩高手加入到竞彩大军中来！

先胜一局，遗憾被逆转
21岁的安徽姑娘朱琳近两年进步飞快，其世界

排名也一路飙升，从上赛季初的500名开外已升至

目前的第116名。凭借这一排名，今年澳网、法网均

止步资格赛的朱琳，在温网报名截止时以末位幸运

入围了正赛。

朱琳首轮的对手是白俄罗斯选手、从资格赛中

杀出的萨斯诺维奇。后者同样21岁，去年曾参加美

网正赛并闯入第 2 轮，此番她又在资格赛决胜轮中

逆转中国选手张帅突围。本场比赛，朱琳先发制

人，首盘第 6 局率先实现破发。尽管盘末错失发球

胜盘局，但她马上破发还以颜色，以 6:4 先下一城。

次盘双方陷入苦战，前10局战成平手。第11局，朱

琳在关键时刻再遭破发，陷入被动。尽管随后在对

手的发球胜盘局中挽救两个赛点，但她仍以 5:7 丢

掉该盘。

决胜盘朱琳的状态急转直下，仅在第 4 局完成

破发拿下一分，以 1:6 告负，从而无缘次轮，也无缘

职业生涯大满贯首胜。

人生首次，将持续努力
一周前抵达全英俱乐部时，朱琳在微博写道：

“人生第一次，有梦想真好”。遗憾输掉温网的首轮后，

她会继续带着梦想辗转各地。在朱琳看来，她还是迈

入职业圈的菜鸟，进入圈子不是她的目标，希望通过持

续的学习和努力，最终在这个圈子中站稳脚跟。

朱琳在草地打球的机会并不多，这是她第一次

参加温网比赛，打法上也有很多要调整的地方。“硬

地我是进攻的打法，重心可能有点高，草地因为球

比较低，所以很难处理。”欧洲的红土和草地赛季

后，朱琳没能拿到太多的积分，但是也有不少收

获。“我对自己的表现很满意，至少发挥出了自己。

这段时间我一直在跟教练沟通，怎么去提高自己。

这段时间打完之后，发现其实还是缺很多东西，走

进这个圈子容易，但是站在这个圈子很难。”

国内的网球赛越办越红火，但朱琳却不走寻常

路，赛程安排都集中到国外的大赛中。温网后她回

国进行短暂的调整后，又将奔赴土耳其和阿塞拜疆

巴库比赛。

沈小岑重唱《黑猫警长》主题曲
星报讯（记者 吴笑文） 动画大电影《黑猫警长之翡翠之

星》自从定档8月7日以来便消息不断，片方一直坚持“经典原

味”，继郑重承诺绝不转制 3D 版本“毁童年”、保留主要人物、

公布原画手稿一系列动作后，昨日《黑猫警长》那刻在记忆深

处的主题曲也发了“大招”，不但保留了原有旋律，还特邀曾在

80年代担任《黑猫警长》系列动画片主题曲的著名歌手沈小岑

回国，重新为电影配唱主题曲。

沈小岑表示，在接到邀请的那一瞬，她难掩心中的激动，

连问几个“是真的吗”，她略带激动的说，“我清楚的记得，距离

当年已经30年了，现在新的《黑猫警长》，还能用我的声音，有

一种时光穿梭的感觉。”

当被问起是否担心为一个动画片演唱主题曲太过年长

时，沈小岑回忆起她当年与歌曲的作者——刚刚去世的蔡璐

老师合作的趣事。当时蔡璐老师为《黑猫警长》选择声音时找

到了沈小岑，她感觉非常意外，因为在她印象中，动画片应该

找一个孩子来唱，而《黑猫警长》更像是一个男孩子的歌，为什

么要找一位年近30岁的女性？蔡璐老师的解释是，其实在片

中，黑猫警长在猫的群体中已经是一个领导者、一个长者了，

所以跟一般概念中的童声是有区别的，而猫本身是带有母性

的动物，和狮子那种雄性的感觉完全不同，正如黑猫警长要传

递一种“保护人民”的感觉。

李鸿章研究会召开代表大会
星报讯（魏泽清 记者 张亚琴） 日前，安徽省李鸿章研究

会第三次会员代表大会在合肥财经职业学院隆重召开。全国

近200名专家学者、李氏后裔，以及社会各界贤达人士云集合

肥财经职业学院，出席此次大会盛典。

近年来，李鸿章研究会进一步以学术研究为中心，将研究

成果转化为惠及当地文化建设，并开展有利于李鸿章研究会

品牌形象的宣传活动，研究会在已经取得成绩的基础上，确立

了进一步加大活动力度，采取走出去，请进来的方式。与省外

相关学术单位、机构开展学术交流与互动，并着力在研究领域

进一步开拓，交流层次进一步提升。

阜阳这个竞彩团队真厉害
联合投注“喜报频传”

朱琳憾负，温网出局
成为首名亮相四大满贯正赛的安徽选手

伦敦当地时间6月29日，2015年温网进入
了首个比赛日。首次凭借世界排名直接入围大
满贯正赛的安徽小花朱琳，在先胜一盘的情况
下，以6:4、5:7、1:6遭从资格赛突围的白俄罗斯新
秀萨斯诺维奇逆转，无缘大满贯正赛首胜。不
过，作为第一名亮相四大满贯正赛的安徽选手，
朱琳也创造了历史。 记者 江锐


